

Instrucciones:

GUTENBERG Y LA IMPRENTA

Su nombre fue Juan Gutenberg. Nació en Maguncia ciudad de Alemania por el año de 1400. Sus padres eran nobles. Cuando contaba diez años tuvo que salir de Maguncia junto con su familia porque hubo entonces graves dificultades entre las personas ricas y los pobres de aquella ciudad.

Gutenberg era un muchacho de clara inteligencia y gran facilidad para inventar. A los quince años se dedicó al pulimento de las piedras preciosas y a la fabricación de espejos. Trabajó como impresor de grabados. De regreso en su ciudad natal ideó hacer con trocitos de madera letras que luego pudieran imprimirse. Pero como hacer así cada letra resultaba muy difícil y poco práctico, concibió un procedimiento más sencillo: grabar en trozos de metal los moldes de las letras, lo que permitía hacer rápidamente tantas letras como se necesitaran. Por esto se considera a Gutenberg inventor de la imprenta.

El primer libro impreso que hubo en Europa fue la biblia. Desde entonces se han hecho tantos otros libros, tantos periódicos, tantas revistas que será imposible contarlos.



Información sacada de "Material didáctico"